

Neue Runde beim Inkubator-Programm von VW

Das Start-up-Programm von Volkswagen im „Future Mobility Incubator“ geht in die zweite Runde. Die Gläserne Manufaktur in Dresden lädt von heute an junge Gründer dazu ein, sich mit ihren innovativen Mobilitäts-Ideen für die zweite Runde, die Frühlings-Session 2018, zu bewerben.

Gemeinsam mit der Wirtschaftsförderung der Landeshauptstadt Dresden sowie dem Ideation Hub der Volkswagen-Konzern-IT sucht Volkswagen Firmen aus den Zukunftsfeldern Fuhrparkmanagement, Car-Sharing, Concierge und Navigation-/Park Services sowie Smart Home Services. Die Webseite ideationhub.de wird heute von 11 Uhr an zur Registrierung freigeschaltet. Dort können sich junge Start-ups bewerben. Ziel ist es, dass die Start-ups ihre Ideen direkt in der Gläsernen Manufaktur zur Marktreife entwickeln. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Das Inkubator-Programm von Volkswagen geht in Dresden in die nächste Runde.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen